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8月19日， 浙江广厦官方宣
布原北京首钢小外援艾伦·杰克
逊加盟该队， 这纸官宣的落地也
宣告着北京首钢在外援层面进入
重建。 最近有多家媒体报道称北
京首钢正在接近NBA球员林书
豪， 但即便后者来到北京， 究竟
能为首钢带来多大改变， 这仍然
要画一个大大的问号。

随着艾伦·杰克逊与北京首
钢两年合约的到期， 双方并没有
选择续约， 前者新赛季将代表浙
江广厦征战CBA。 两年的时光
里， 艾伦·杰克逊给京城球迷带
去过幸福， 但也有无尽的失望，
但总体来说， 他是一位尽职尽责
的球员。

此前征战欧洲赛场的杰克
逊， 擅长以传导球主导的团队篮
球， 作为体系中的一员， 他所需
要做的更多是传出一手好球， 这
个特点也与北京首钢教练雅尼斯
的要求不谋而合， 当全联盟都在
寻找单打能力强的小外援时， 雅
尼斯却把艾伦·杰克逊招入帐下，
而杰克逊也成了雅尼斯把北京首
钢打造成团队篮球的重要一环。
2017至2018赛季， 在雅尼斯的调
教下， 北京首钢焕发了与以往不
同的光彩， 团队篮球大大激发了
队中国内球员的积极性， 多点开
花成为首钢的标志， 而其中穿针
引线的正是艾伦·杰克逊， 依靠
优秀的处理球能力， 他总是能够
撕 穿 对 手 防 线 帮 球 队 取 分 。
杰克逊也凭借整个赛季7.7的场
均助攻， 在这个数据上位列全联
盟第三。

然而CBA毕竟不同于欧洲篮
球， 在这里每当打不开局面的时
候， 全队都会习惯性把困难丢给
外援。 虽然艾伦·杰克逊并不习
惯于单打独斗， 但当球队提出要
求的时候， 他仍然能够及时调整
自己， 转换自己的定位。 加盟首
钢的首个赛季， 艾伦·杰克逊场
均得分 20.6， 助攻数为 7.7， 在
2018至2019赛季， 这两个数据则

变成24.3和7.4， 两个数据的此消
彼长可以看出杰克逊为球队做出
的努力。

对于在攻防两端都具备相当
实力， 且拥有稳定的控球能力和
丰富的比赛经验的艾伦·杰克逊，
北京首钢仍嫌不够， 对冠军的渴
求让新赛季的首钢队中， 将不再
出现这位曾经被认作最适合球队
的小外援， 接任者是谁随之成了
最大悬念。 最近有媒体爆料， 正
在中国参加活动的林书豪无限接
近北京首钢。 这位在尼克斯成名
的NBA球员能否加盟首钢成为
热议话题。

仅从能力上说， 林书豪在巅
峰时期的启动能力和过人能力优
秀， 曾两次取得全场38分的职业
生涯高分， 这种能力也是他能在
尼克斯掀起 “林疯狂” 的依托，
但随着年龄的增长以及如影随形
的伤病困扰 ， 他的这些 能 力 已
经 大 不 如 前 ； 此 外 ， 2018 至
2019赛季在猛龙队坐穿板凳的
林 书 豪 究 竟 还 有 几 分 即 战 力
仍 然 存 疑 ； 在 防 守 方 面 林 书
豪 更 是并不擅长 ， 如果他来到
北京首钢， 在强调团队篮球的队
中又能贡献多少？

北京首钢放弃艾伦·杰克逊
无疑是想寻找到一个更加全面、
强大的小外援， 不仅可以传得一
手好球， 能够更好地融入团队篮
球， 同时在球队打不开局面的时
候需要具备解决问题的能力， 曾
经的马布里让北京首钢找到了球
队的领袖， 但不要忘记马布里原
本就是NBA顶级球员之一 ， 更
不要说他来到北京首钢在个性方
面作出的改变使得他更加成熟 ，
这样的球员不会常有。 艾伦·杰
克逊不是马布里， 但他从气质上
更贴合现在的北京首钢； 而林书
豪则更不是， 不管从能力上还是
状态上来说 ， 他都不是NBA的
顶级球员， 在褪去华人情结和曾
经的光环带来的话题后， 林书豪
又能有几分斤两？

新华社电 世界羽毛球锦标
赛19日在瑞士巴塞尔圣雅各布体
育馆揭幕， 中国队5个项目都满
额参赛， 将进行东京奥运会之前
最重要的一场争夺。

本次世锦赛中国队每个项目
都派出4名 （对） 选手参赛， 男
单包括林丹、 谌龙、 陆光祖和黄
宇翔， 其中黄宇翔顶替受伤的石
宇奇参战。 女单包括陈雨菲、 韩
悦、 何冰娇和蔡炎炎。

林丹首轮对阵越南选手阮天
明， 如果他打进第三轮， 可能面
对来自日本的头号种子桃田贤
斗。 谌龙和黄宇翔同在下半区，

首轮对手分别是俄罗斯的马尔科
夫和中国香港的李卓耀， 如果两
人首轮获胜， 则将在第二轮同室
操戈。

女单方面，陈雨菲、韩悦和日
本名将山口茜、 泰国选手因达农
同处上半区， 韩悦第三轮或对阵
山口茜。下半区则云集了何冰娇、
戴资颖、辛杜、奥原希望等名将，
中国队年轻选手蔡炎炎或在第三
轮对阵中国台北名将戴资颖。

除石宇奇因伤退出外， 2017
年的男单冠军、 丹麦名将安塞龙
和女单卫冕冠军、 西班牙选手马
林同样因伤退赛 。 值得一提的

是， 预计将有240名残疾人羽毛
球运动员与健全人运动员一起在
巴塞尔参加各自的羽毛球世锦
赛， 这是残疾人世锦赛和世锦赛
首次一同举行， 这届巴塞尔世锦
赛由此也将创造历史。

中国残疾人羽毛球队派出了
11名男选手和9名女选手参赛 ，
主教练是前世界冠军董炯。 女单
名将刘雨桐当天出席了组委会召
开的新闻发布会， 她在今年的迪
拜和土耳其国际赛中赢得冠军，
她表示将充分利用这次机会再创
佳绩。

本届世锦赛将于25日结束。

北京时间19日凌晨， 西班牙
人0∶2不敌塞维利亚 ， 无缘联赛
开门红。 中国球员武磊继上一场
欧联资格赛后再度获得首发机
会， 但几乎没有亮眼的表现。 在
球队变革较大、 自身未完全获得
主帅信任的情况下， 武磊该如何
进一步巩固自己的首发位置？

在西班牙人公布新赛季球衣
号码时， 武磊拿到了自己熟悉的
号码、 伊格莱西亚斯留下的7号
球衣， 这也让很多球迷认为是武
磊将担任球队主力前锋的信号。
西班牙人新赛季西甲首秀， 武磊
也毫不意外地出现在了首发名单
里。 但他本场比赛所表现出来的
内容， 却暴露出了现阶段存在的
问题。

本场比赛， 武磊共有9次触
球， 6次传球， 传球成功率66%。
赛后知名评分网站whoscored给
出的评分中 ， 武磊仅仅获得6.1
分低于全队平均 。 西班牙媒体
《阿斯报》 的点评更是严厉地批
评他 “在场上迷失了方向， 没有
串联起球队前场的进攻”。

除了一次落点精准的边路传
中 ， 以及下半场策动的疑似造
点， 武磊几乎消失在塞维利亚高
大的后卫中。 与之相对应的是，
塞维利亚贡献传射的雷吉隆获得
全场最高的8.8分 ， 这位皇马出
身的边前卫在场上无所不能， 屡
屡创造威胁。

这也让西班牙人跨赛季14场
比赛以来首次尝到了败绩。 上赛
季西甲， 武磊加盟西班牙人后，
西班牙人只输过2场联赛， 17场
西甲7胜8平2负。 第29轮0∶2负于
巴萨后， 西班牙人以联赛9场不
败收官。 在7月和8月进行的欧联
资格赛第2轮和第3轮中， 西班牙
人4战全胜， 武磊在对阵卢塞恩
的第二回合比赛中打进了个人欧
战首球。

当然， 考虑到3天前西班牙
人队刚刚进行了一场比赛， 而塞
维利亚又是在西甲联赛中仅次于
三强之外的欧冠级别强队， 因此
输球也并非不能接受。 但在抛开
胜负之外， 武磊应该通过本场比
赛的内容， 尽快改变自己与球队
的兼容问题， 保持主帅加耶戈对
自己的信任。

在伊格莱西亚斯走后的两场
比赛中， 加耶戈都沿用了武磊+
费雷拉的锋线组合。 整体442的
打法并没有与此前发生多大改
变， 但双中锋的战术则演变成为
了一高一快。 面对战术思路清晰
的塞维利亚， 武磊和他的搭档被
切断了联系。 整场比赛， 除了寥
寥的几次武磊找到费雷拉之外，
剩下的时间二人并没有过多的化
学反应。

武磊上赛季的成功， 与伊格
莱西亚斯出色的牵制能力大有关
联。 在后者的 “庇护” 下， 武磊

良好的无球跑动能力发挥得淋漓
尽致。 但就目前的情况而言， 新
搭档费雷拉并不具备这一能力。
反之， 他需要武磊来为他创造空
间， 这也导致了二人在本场比赛
几乎 “隐身”。

连续两场比赛首发， 三天两
赛对武磊的体能考验较大， 而他
在本场联赛中的表现或多或少会
受到影响。 抛开这个因素， 武磊
更应该重视自己和队友的磨合问
题。 费雷拉仅仅是一个方面， 包
括与球队终场进攻球员之间的默
契， 都需要进一步加强。

此外， 西甲的夏季转会窗仍
旧没有关闭， 这意味着西班牙人
仍然可以在未来接近两周的时间
继续补充球队的阵容。 在锋线暴
露问题的情况下， 管理层不会排
除继续购进强力前锋的可能。 如
果有新的竞争对手加入， 武磊的
主力位置或许将会受到冲击。

西班牙人还处在换帅的初期
阶段， 一切都未尘埃落定。 下周
五， 他们将迎来欧联杯资格赛最
后一轮的关键战役， 对球队能否
出现在欧联赛场至关重要。 如果
武磊继续担任首发， 他必须有所
作为， 以确保自己在加耶戈心中
的地位。 在接过伊格莱西亚斯的
号码之后， 武磊也需要接过他肩
负的重担， 成为球队前场的定海
神针。

（中新）

褪褪去去光光环环的的
有几分斤两？
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“核武7”
该如何稳固队内地位？

首秀表现平平

本报讯 近日 ， 穆里尼奥在
接受采访时回顾了自己离开曼联
后的生活， 他表示， 没有足球的
生活让他觉得很空虚。

自从去年12月被曼联解雇之
后， 穆里尼奥返回自己的家乡塞

图巴尔， 期间他一直没有接过任
何一支球队的教鞭。 在接受媒体
采访时， 穆尼里奥坦言：“我第一
次进入足球领域的时候， 就感到
了一种震撼， 但现在它停止了，
我没有办法再享受它。” 说到动

情之处， 穆里尼奥几乎落泪。
他还透露， 自己目前正在学

习德语，“我不懂这种语言， 我会
说英语、西班牙语、法语、葡萄牙
语和意大利语。 我不排除去任何
国家(执教)，包括德国。 ” （艾文）

穆里尼奥：没有足球的生活我难以承受


